



Das 'Freundschaftsbank'-Projekt von Gentletude: Eine Initiative für Freundlichkeit und Freundschaft beginnt im Mai.

Vier Treffen zwischen Persönlichkeiten und Journalisten finden im Parco di Villa Carmine in Lugano statt. Im kommenden Mai wird die Non-Profit-Organisation Gentletude (www.gentletude.com) ihr ehrgeiziges Projekt, die "Freundschaftsbank", starten, eine Initiative, die darauf abzielt, Botschaften der Freundlichkeit und Freundschaft im Tessin zu verbreiten.

Das Projekt, das über einen Zeitraum von sechs Monaten verteilt ist, umfasst ein interessantes Programm mit Treffen und Installationen, wobei der erste Schritt im beeindruckenden Ambiente des Parks von Villa Carmine in Lugano stattfindet. Während des Zeitraums von Mai bis Oktober wird das Projekt vier Treffen organisieren, bei denen jeweils eine prominente Persönlichkeit mit einem Journalisten über Themen im Zusammenhang mit Freundschaft und Freundlichkeit diskutieren wird.

Diese Treffen zielen darauf ab, die Gemeinschaft aktiv einzubeziehen, indem sie Reflexionen und konstruktive Diskussionen über die Schönheit menschlicher Beziehungen fördern. Nach jedem

Event haben die Teilnehmer die Möglichkeit, einen geselligen Moment zu teilen, der von der Organisation angeboten wird.

Während dieser Gelegenheiten werden erfahrene Facilitatoren den Kontakt und die Interaktion zwischen den Anwesenden fördern und dazu beitragen, eine einladende und inklusive.